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１９９７年コンサドーレ札幌厚別神話を築いた2人が当院まで 
４/２２地球の裏側のブラジルとパナマから来院してくれました〜 
私がコンサドーレ札幌トレーナーしていた頃のコンサドーレ札幌の 
スター選手！得点王パナマの怪物FWデリー・バルデス選手と 
ＪリーグMVPをとった事があるDFルイス・カルロス・ペレラ選手です！ 
4月25日に行われたコンサドーレ札幌VSセレッソ大阪 
の前座試合コンサドーレOBの一員として来日したそうです 
二人とも指導者としてどんなことを意識して教えているのか、 
チームを強くするためにどのような事を 
しているのか前向きな考え方をしている二人と 
色々話せて楽しかったです～^o^

horiq通信

ペレイラとデリーガきてくれました〜(^O^)

今日という日が当たり前で 
ないように生きていきます！

こんにちは堀尾です！　平成28年4月21日 
12歳と5ヶ月で青天の霹靂 
わが愛犬愛娘イブは天国に旅立ってしまいました！ 
水曜日朝いつも通り1kmのジョギング散歩 
午後吐いて水曜日入院木曜日夜、 
肺炎であの世に行ってしまいました 
今まで雪の日も雨の日も 
暑い晴れの日もいつも 
一緒に走ってくれたおかげで 
アイアンマンになれました！ 
火葬場に行く前に息子がイブ宛に 
書いてくれた手紙を泣きながら 
イブへ届く様に2回読んであげました！ 
息子も良く覚えているなぁと思いました 
私たち家族のところへ来てくれて 
本当に感謝しながら 
今日という日が当たり前ではないと 
言うことを一期一会の精神を持ちながら 
あなたに会っていこうと思います！

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴24年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い悩みを改善します

FWデリー・バルデス選手（右）と 
DFルイス・カルロス・ペレラ選手（左）です！

イブへ 
いつも友達が来た時、ふせして待ってくれた 
こともあったよね。毎年冬に大地公園で 
そりすべりをして楽しかったね。 
おるすばんの時は、あおむけになって 
おならしてたよね。秋にはスケボーで 
引っ張ってもらって楽しかったよ。 
散歩のときにはいつも舌出して走ってたよね。 
日曜日には、家族で夜サッカーしたよね。 
3年前イブ秀人の手かじったよね。結構 
痛かったよ^o^ イブが肺炎になって秀人の 
ママが来た時秀人たちに気づいて 
無理して立ってくれてありがとう。嬉しかったよ^o^ 
今までいっぱい思い出作ってくれて 
ありがとう　　秀人より 



★競泳全国大会で決勝進出できましたと口コミ頂きました 
『とても治りが早かったです！』鈴木彩莉唯選手

今月のスタッフGW前編

映画アイアムアヒーローを 
観に行こうかと思いましたが 
予約の方がいっぱいでした。 
それなら大泉洋さんになりきって楽しもう！ 
って事で脚ライフルを構えました(^^) 
どんな時もポジティブに！ 
あなたが幸せゲットするまで 
寄り添います！　　　　（堤）↑

４/29日にコンサドーレの試合に行ってきました！ 
20周年ヒストリームービーが流れたのですが, 
懐かしい映像が多く,涙してしまうシーンも 
たくさんありました(T_T) 
夢に向かって突き進む姿は素敵でした。 
私も,みなさんの症状が無くなった先の幸せを
ゲットできるように全力でサポートさせてもらい
ます(｀_´)！！　（小林）→

札幌駅でお買い物してきました！ 
夜ご飯はブッフェで頂き、 
そのあとは年間パスポートがある
ということで、 
JRタワー展望台にのぼってきまし
た！ 
ブッフェでの店員さんの気遣い
は素晴らしく、 
笑顔がとても素敵でした！ 

僕も笑顔でこれからもみなさん
を 
お出迎えできるよう努力していき
ます(^^)/（野村）↑

札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

私は水泳をしています。私はスキー授業で転倒し、首を痛めてしまいま
した。病院に行ったら、頚椎椎間板ヘルニアで1週間は泳いじゃだめだ
し、大会もだめと言われました。ですが、その時、私は1週間後に全国
大会を控えていたので、とてもショックを受けました。そんな時、コーチ
にほりおさんを勧められ、次の日に行ってみました！皆さんとても笑顔
で、全く緊張しませんでした！ 
治療をするとどんどん痛みがなくなって行き、5日間で治す事ができ、
でれないと言われていた全国大会にもでることができました！ 
そして、2秒ベストで初めて全国大会で決勝に残ることができました！ 
自分でも5日間泳げなかったので少しびっくりしました。

サイクリングロードデイでした！ 
桜がついに咲き始めて来ました！ 
やっぱり昨年も感じましたが、サ
イクリングロードの桜はとても綺
麗ですね(^O^)癒されます！(^O^)
当院の患者さんでも今年からラ
ンニングやウォーキングを始めら
れる方が増えて来ています。せっ
かくの機会ではありますので皆
さんも身体を整え、運動してみま
せんかー？(^ ^)（成田）↑


